

地産地消サポーターニュース30号

サポーターのみなさん、こんにちは！！今回は、

『学校給食』の話題です。

北九州市では、(財)北九州市学校給食協会と協力し、子ども達が直に農業にふれたり生産者から話を聞くことで、「食べものを生産する」ことに対する理解を深めることを目的として、地元の農産物の収穫体験や、生産者との給食交流会を開催しています。平成20年度は、小学生による収穫体験を3回行いました。今回のニュースではその内の1回、高見小学校で行われた収穫体験を紹介します。

だいこんの収穫体験 ～高見小学校～

北九州市の農業や学校給食の食材に対する理解を深めてもらうため、学校給食で使用される市内産野菜の小学生による収穫体験事業を開催しています。

今回は、1月23日(金)高見小学校の5年生56名が、若松でだいこんの収穫体験活動をしました。

だいこんは、つかんでねじりながら抜くといいですよ！



松浦さん



生産者の松浦さんから収穫の仕方や注意点などの説明を聞いた後、畑に入り、元気いっぱいだいこんの収穫体験活動をしました。

だいこんが抜けるとあちらこちらで歓声があがっていました。

地産地消サポーターについてのお問い合わせは、
北九州市 農林課 (担当:尾上、藤島) TEL:582-2078 FAX:583-0594
E-Mail: shinichirou_onoue01@city.kitakyushu.lg.jp

地産地消サポーターのホームページ URL <http://www.jimoto1ban.jp/> です。
「地産地消 北九州」で検索すると出てきます。ぜひご覧ください！！

